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 Lanci di Agenzia

 Agenzia Dire

 FIERE. PHARMEXPO TORNA A NAPOLI DAL 25 AL 27
NOVEMBRE

Data     2  1  /  11  /22

SANTAGADA: "GRANDE CRESCITA IN 15 ANNI, OGGI TRA EVENTI LEADER"

(DIRE) Napoli, 21 nov. - Torna con la sua quattordicesima
edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l'unica manifestazione del Centro-Sud Italia dedicata al settore
che mette in contatto farmacisti, medici e operatori con le
aziende - con l'appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla Mostra d'Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). Tutte le
informazioni sono sul sito www.pharmexpo.it.
   "Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un
momento di incontro tra tutti gli attori della filiera del
farmaco, è cresciuta in questi 15 anni - sottolinea Vincenzo
Santagada, presidente dell'ordine dei Farmacisti di Napoli e
assessore comunale alla Salute - collocandosi tra gli eventi
leader nell'ambito dell'health care, del beauty care e di tutti i
servizi legati al mondo della farmacia. La manifestazione
rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la professione,
il mondo dell'industria e il farmacista e attraverso i vari
tavoli proposti dall'Ordine ha dato l'opportunità di confrontarsi
e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale".
   "Le farmacie napoletane - commenta Riccardo Maria Iorio,
presidente di Federfarma Napoli - sono testimoni della costante
crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non
solo per le imprese presenti ma anche per i momenti di dibattito
ed approfondimento previsti nell'intero fine settimana. La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di
dispensazione di farmaci, ma un vero e proprio avamposto
sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da
consolidare anche adesso che, per fortuna, l'apice dell'emergenza



sanitaria sembra essere ormai alle spalle, offrendo ai cittadini
sempre maggiori servizi".
   Anche nel 2022 torna l'associazione italiana celiachia che
proporrà l'evento 'La cucina senza glutine' con la blogger Rosa
Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l'evento 'La traumatologia nel padel: gli
infortuni ed i rimedi in farmacia'. Si parlerà, poi, anche di
integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione.
  (Com/Red/Dire)



 Agenzia Dire

 FIERE. AL VIA DOMANI PHARMEXPO, OLTRE 250 LE
AZIENDE PRESENTI A NAPOLI

Data     2  4  /  11  /22

SABATO SALUTO INAUGURALE. CANTELLA: "A MOSTRA D'OLTREMARE MOLTE NOVITÀ"

(DIRE) Napoli, 24 nov. - Si apre domani la quattordicesima
edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l'unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore
che mette in contatto farmacisti, medici ed operatori con le
aziende - con l'appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d'Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52).
   L'inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella sala Ischia,
alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele
Pellegrini Calace, di Vincenzo Santagada, assessore alla Salute
del Comune di Napoli e presidente dell'Ordine dei Farmacisti
cittadino, di Riccardo Iorio, presidente Federfarma Napoli, di
Nicola Caputo, assessore all'Agricoltura della Regione Campania,
e di Ugo Trama, direttore politiche del farmaco della Regione
Campania.
   "Siamo molto soddisfatti delle adesioni ricevute - sottolinea
Fabrizio Cantella, direttore di Pharmexpo - e delle oltre 250
aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le novità
in fiera saranno molte, così come i cambiamenti osservati nel
corso degli anni. Con l'Ordine dei Farmacisti e Federfarma se ne
è parlato sin dalla prima edizione, ma oggi finalmente la
Farmacia dei Servizi è realtà: un'evoluzione dell'attività
professionale nell'ambito delle cure primarie. È nata dalla
volontà di ampliare i servizi territoriali e favorisce la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le
farmacie assolvono nell'ambito del Sistema sanitario nazionale.
La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed
in altri processi tuttora in corso in farmacia".
   Da non perdere l'appuntamento di venerdì
alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con 'Pharma social:
the dark side of the moon, l'aspetto che non vedi', a cura di
Aisfa - Associazione italiana studenti di farmacia. Sabato spicca
l'evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell'ordine



dei Farmacisti.
   "Numerose saranno le attività che l'Aic Campania - spiega poi
la presidente Teresa D'Amato - metterà in campo durante lo
svolgimento dell'Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia,
consulenza con il gastroenterologo esperto della materia e con le
nutrizioniste. Tanto interesse manifestato attraverso le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una
bella sorpresa, naturalmente senza glutine", annuncia.
  (Com/Rec/Dire)



 Agenzia Dire

 FIERE. DE NEGRI: PROIETTATI A LORO SVILUPPO AL SUD,
SE NE PORTINO DI PIÙ /VIDEO

Data     2  5  /  11  /22

PATRON PROGECTA: "PHARMEXPO? L'HO INVENTATA PER TOCCARE TUTTI I SETTORI"

(DIRE) Napoli, 25 nov. - "Siamo proiettati allo sviluppo delle
fiere nel Centro Sud Italia dove mancano organizzatori di livello
rispetto al numero di fiere che Napoli e la Campania potrebbero
ospitare. Noi oggi siamo arrivati a sei fiere, quattro in questo
periodo e due da marzo con la famosa Bmt e un'altra sul contract
molto interessante per un territorio come questo pieno di
alberghi e strutture di ristorazione". Lo ha detto Angioletto De
Negri, patron di Progecta, presente oggi alla prima giornata di
apertura della 14esima edizione di Pharmexpo.
   "Una metropoli come Napoli - ha ribadito - non può avere
soltanto le mie sei fiere e qualche altra che si fa qui alla
Mostra d'Oltremare, polo di eccellenza che va solo un po'
abbellito in qualche angolo".
   De Negri ha poi concluso: "Pharmexpo? L'ho inventata proprio
per toccare tutti i settori".
  (Elm/Dire)



 Agenzia Dire

 FIERE. REGIONE CAMPANIA: PHARMEXPO OCCASIONE
CONFRONTO IMPRESA-PROFESSIONE

Data     2  6  /  11  /22

SANTAGADA: "CULLA PER FORMAZIONE FARMACISTI"

(DIRE) Napoli, 26 nov. - "Pharmexpo è un evento leader del
settore farmaceutico nel Mezzogiorno ed è un grande riferimento
anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all'insegna
dell'innovazione e dà molta importanza alla convegnistica,
segnale dell'alto contributo che viene dato a livello
istituzionale e scientifico. Senza dimenticare il fulcro della
manifestazione: lo scambio tra farmacisti e la promozione del
mercato". Lo ha detto Marta Schifone, componente delle
commissioni Lavoro pubblico e privato e Affari sociali della
Camera dei deputati, nonché farmacista, che oggi ha partecipato
all'inaugurazione della quattordicesima edizione di Pharmexpo in
programma fino a domani alla Mostra d'Oltremare di Napoli con le
250 aziende espositrici che incontrano i farmacisti del centro
sud. L'esponente di FdI ha anche evidenziato la grande attenzione
della destra per questa professione: "Il farmacista è presidio
territoriale, radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno
del benessere e della salute degli italiani".
   Per Ugo Trama, direttore politiche del farmaco della Regione
Campania, "Pharmexpo è un evento annuale di grande importanza
perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la parte
sanitaria e professionale del mondo della farmacia. Oltretutto è
un grande sbocco di natura economica per la Regione Campania.
Sono sempre contento di partecipare e di vedere che poi c'è un
confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie
hanno dimostrato in questo periodo, con la pandemia specialmente,
di essere un presidio di prossimità di grande importanza sul
territorio".
   Anche Vincenzo Santagada, assessore alla
Salute del Comune di Napoli e presidente dell'ordine dei
Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante
perché lo riconosce come luogo in cui "ci si confronta su dove
sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche un
momento ed una culla per la formazione che è importante



soprattutto in questo momento in cui è cambiato e sta cambiando
sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute".
   Alla Mostra d'Oltremare per l'edizione 2022 di Pharmexpo era
presente, come di consueto, anche Federfarma. "Oggi abbiamo una
farmacia - ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace - dal rinnovato ruolo sanitario che per anni
era stato messo da parte per una percezione di esercizio di
un'attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia
oggi, ed è sotto gli occhi di tutti, offre ai cittadini servizi
sanitari importanti nell'ambito della prevenzione. La farmacia
afferma sempre più un ruolo sanitario anche grazie alla sua
territorialità". Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli,
Riccardo Iorio, secondo il quale "la farmacia di servizio è ormai
una realtà e partirà a breve realmente. Con il nostro lavoro
potremo decongestionare gli ospedali senza mai sostituirci alla
figura del medico, ma collaborando in un percorso alternativo.
Ben venga questa farmacia dei servizi: noi siamo sempre pronti a
qualunque innovazione".
   "Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per
farmacisti, medici, operatori sanitari e aziende del settore
farmaceutico - ha rimarcato Remo Minopoli, presidente di Mostra
d'Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che,
per il prestigio delle aziende e dei temi di confronto,
rappresenta un importante contributo per il benessere e la
qualità della vita".
  (Com/Rec/Dire)



 Agenzia Dire

 FIERE. NAPOLI, DE NEGRI: RIAPRIRE CANCELLI KENNEDY
MOSTRA D'OLTREMARE

Data     2  6  /  11  /22

PATRON PROGECTA: "EVITARE CONTEMPORANEITÀ TRA B2B E B2C"

(DIRE) Napoli, 26 nov. - "È necessario ripristinare l'apertura
dei cancelli principali di viale Kennedy della Mostra d'Oltremare
di Napoli per consentire l'accesso alle auto". Lo ha detto il
patron di Progecta, Angioletto de Negri, nel corso
dell'inaugurazione della quattordicesima edizione di Pharmexpo
organizzata dalla sua società. A causa del maltempo e
dell'esiguità dei posti auto disponibili nei parcheggi adiacenti
ai padiglioni sono stati molti i disagi vissuti dagli espositori
e dai visitatori del salone farmaceutico più importante del
Mezzogiorno.
   De Negri, alla presenza delle istituzioni cittadine e del
presidente del polo fieristico di Fuorigrotta Remo Minopoli, ha
anche evidenziato la necessità che non si svolgano in
contemporanea, seppur in padiglioni diversi, "un evento come
Pharmexpo, un B2B, e la Fiera del baratto e dell'usato che
essendo una B2C porta molto pubblico".
  (Rec/Dire)



 Agenzia Dire

 FIERE. PHARMEXPO SI CHIUDE CON 8.400 VISITATORI
PROFESSIONALI IN 3 GIORNI

Data     2  6  /  11  /22

CANTELLA: "EDIZIONE SCOPPIETTANTE". 250 AZIENDE, QUASI 100 I RELATORI

(DIRE) Napoli, 28 nov. - "È stata scoppiettante". Il direttore di
Pharmexpo, Fabrizio Cantella, riassume così la tre giorni del
salone farmaceutico più importante del Mezzogiorno che ha visto
chiudersi ieri la sua quattordicesima edizione alla Mostra
d'Oltremare di Napoli. Sono state 8.400 le presenze di visitatori
professionali tra venerdì e domenica nei tre padiglioni allestiti
per l'occasione, di cui uno interamente dedicato al gluten free,
per un totale di 7mila mq di esposizione e quasi 100 relatori
nelle quattro sale convegni che hanno lavorato in contemporanea.
   "Abbiamo avuto 250 aziende presenti in fiera con stand
colorati, belli ed interessanti da visitare. Nonostante la
pioggia di sabato - evidenzia Cantella - sono stati tanti i
farmacisti intervenuti e il sole che è tornato a splendere ieri
ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini di presenze già
dalle prime ore del mattino. Novità di quest'anno sono quelle che
si sono consolidate nel tempo: nella prima edizione di Pharmexpo
del 2008 si iniziava a parlare di farmacia dei servizi, oggi nel
2022 la farmacia dei servizi è una realtà. Finalmente c'è
un'altissima componente di digitalizzazione in tutte le farmacie
italiane. Da un certo punto di vista, l'intero settore è stato
ravvivato dalle necessità che si sono create durante il periodo
della pandemia. A latere dell'ampia area commerciale abbiamo
avuto quattro sale convegni che hanno lavorato in contemporanea
sulla formazione che è stata fatta sia da un punto di vista
universitario che da un punto di vista di marketing perché la
farmacia rappresenta sempre due anime, quella scientifica e
quella commerciale".
   Il successo di Pharmexpo nasce dalla visione di Angioletto de
Negri, patron di Progecta leader nell'organizzazione di fiere,
che ha scelto di ideare e puntare su un evento come questo perché
Napoli fosse palcoscenico di una proposta fieristica che
considera e promuove le principali categorie economiche nazionali.
  (Com/Rec/Dire)



 Post sui canali social

 Post sulla pagina Facebook Dire.it

Data     2  8  /  11  /22

https://www.facebook.com/Direpuntoit/posts/pfbid0JdA2PwaAoKnnwxjgpErAH5gLRcEpYHxnyBJu2eZqZMWRFLdBZ5Hv4TSKFwMw7jBxl
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 Dire.it

 A Pharmexpo, fiera del settore farmaceutico, si parla anche
di Padel

Data     2  1  /  11  /22

La fiera B2B del settore farmaceutico è in programma dal 25 al 27 novembre alla
Mostra d'Oltremare di Napoli
Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del Centro-Sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici e operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli  (viale  Kennedy,  52).  Tutte  le  informazioni  sono  sul  sito
www.pharmexpo.it.
L’ASSESSORE: “15 ANNI DI GRANDE CRESCITA”
“Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  –  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute – collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale”.
FEDERFARMA: “IL PIÙ IMPORTANTE EVENTO DEL SETTORE AL SUD”
“Le farmacie napoletane – commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli –
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell’intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l’apice dell’emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi”.
FOCUS SU PADEL E CUCINA SENZA GLUTINE
Anche nel 2022 torna l’associazione italiana celiachia che proporrà l’evento ‘La cucina senza
glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l’evento ‘La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia’.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione. 
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 Dire.it

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

Data     2  4  /  11  /22

In programma fino a domenica alla Mostra d'Oltremare. Cantella: "Siamo molto soddisfatti delle
adesioni ricevute"
Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Dire.it

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

Data     2  6  /  11  /22

Alla Mostra d'Oltremare di Napoli l'inaugurazione della quattordicesima edizione del
salone farmaceutico più importante del Mezzogiorno
NAPOLI – “Pharmexpo è un evento leader del settore farmaceutico nel Mezzogiorno ed è un
grande  riferimento  anche  a  livello  nazionale.  È  sempre  stata  una  fiera  all’insegna
dell’innovazione e dà molta importanza alla convegnistica, segnale dell’alto contributo che viene
dato  a livello  istituzionale  e scientifico.  Senza dimenticare il  fulcro  della  manifestazione: lo
scambio tra farmacisti e la promozione del mercato”. Lo ha detto Marta Schifone, componente
delle commissioni Lavoro pubblico e privato e Affari sociali della Camera dei deputati, nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.

VIDEO

Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua

https://vimeo.com/775304413?embedded=true&source=video_title&owner=109928227
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territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Dire.it

 Pharmexpo 2022 si chiude con 8.400 visitatori
professionali in 3 giorni

Data     2  6  /  11  /22

Il direttore Fabrizio Cantella ha definito "scoppiettante" la quattordicesima edizione del salone
farmaceutico che si è tenuto alla Mostra d'Oltremare di Napoli
“È stata scoppiettante“. Il direttore di Pharmexpo, Fabrizio Cantella, riassume così la tre giorni
del  salone  farmaceutico  più  importante  del  Mezzogiorno  che  ha  visto  chiudersi  ieri  la  sua
quattordicesima edizione alla Mostra d’Oltremare di Napoli. Sono state 8.400 le presenze di
visitatori professionali tra venerdì e domenica nei tre padiglioni allestiti per l’occasione, di cui
uno interamente dedicato al gluten free, per un totale di 7mila mq di esposizione e quasi 100
relatori nelle quattro sale convegni che hanno lavorato in contemporanea.
“Abbiamo avuto 250 aziende presenti in fiera con stand colorati, belli ed interessanti da visitare.
Nonostante la pioggia di sabato – evidenzia Cantella – sono stati tanti i farmacisti intervenuti e
il sole che è tornato a splendere ieri ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini di presenze
già dalle prime ore del mattino. Novità di quest’anno sono quelle che si sono consolidate nel
tempo: nella prima edizione di Pharmexpo del 2008 si iniziava a parlare di farmacia dei servizi,
oggi nel 2022 la farmacia dei servizi è una realtà. Finalmente c’è un’altissima componente di
digitalizzazione in tutte le farmacie italiane. Da un certo punto di vista, l’intero settore è stato
ravvivato  dalle  necessità  che  si  sono  create  durante  il  periodo  della  pandemia.  A  latere
dell’ampia  area  commerciale  abbiamo  avuto  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea sulla formazione che è stata fatta sia da un punto di vista universitario che da
un  punto  di  vista  di  marketing  perché  la  farmacia  rappresenta  sempre  due  anime,  quella
scientifica e quella commerciale”.
Il successo di Pharmexpo nasce dalla visione di Angioletto de Negri, patron di Progecta leader
nell’organizzazione di fiere, che ha scelto di ideare e puntare su un evento come questo perché
Napoli  fosse  palcoscenico  di  una  proposta  fieristica  che considera  e  promuove  le  principali
categorie economiche nazionali.

https://www.dire.it/28-11-2022/840243-pharmexpo-2022-si-chiude-con-8-400-visitatori-professionali-in-3-giorni/
https://www.dire.it/28-11-2022/840243-pharmexpo-2022-si-chiude-con-8-400-visitatori-professionali-in-3-giorni/


 Agenparl

 A Pharmexpo si parla anche di Padel  ,   la fiera torna a Napoli
dal 25 al 27 novembre

data:     2  1  /  11  /22

Santagada: "Grande crescita della fiera in 15 anni, oggi tra eventi e leader"
Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende - con l’appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli  (viale  Kennedy,  52).  Tutte  le  informazioni  sono  sul  sito
www.pharmexpo.it.
“Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  -  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute - collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale”.
“Le farmacie napoletane - commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli -
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell'intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l'apice dell'emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi".
Anche nel 2022 torna l’associazione italiana celiachia che proporrà l’evento ‘La cucina senza
glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l’evento ‘La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia’.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione
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 Il Mattino.it

 Torna Pharmaexpo a Napoli: Santagada: «Fiera in crescita,
oggi tra gli eventi leader»

data:     2  1  /  11  /22

Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende - con l’appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli  (viale  Kennedy,  52).  Tutte  le  informazioni  sono  sul  sito
www.pharmexpo.it.
«Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli
attori della filiera del farmaco, è cresciuta in questi 15 anni - sottolinea Vincenzo Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute - collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale».
«Le farmacie napoletane - commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli -
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell'intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l'apice dell'emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo  ai  cittadini  sempre maggiori  servizi».  Anche nel  2022 torna  l’associazione  italiana
celiachia che proporrà l’evento «La cucina senza glutine» con la blogger Rosa Maria Zito e un
contest  del  senza  glutine.  Spazio  anche  al  padel  sabato  alle  15:30  con  l’evento  «La
traumatologia  nel  padel:  gli  infortuni  ed  i  rimedi  in  farmacia».  Si  parlerà,  poi,  anche  di
integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione
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 Il Mattino.it

 Pharmexpo, 250 aziende per la 14esima edizione

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende - con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
«Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  -  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo - e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia».
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con «Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi», a cura di Aisfa - Associazione Italiana
Studenti di Farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su «Servizi di front-
office.  Servizio  fascicolo  sanitario  elettronico  (Fse)»  a  cura  dell’ordine  dei  Farmacisti.
«Numerose saranno le attività che l'Aic Campania - spiega poi la presidente Teresa D’Amato -
metterà in campo durante lo svolgimento dell'Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine», annuncia.
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 Pharmaexpo, a Napoli dal 25 al 27 novembre la XIV
edizione dell’evento

data:     2  1  /  11  /22

Conto alla rovescia per Pharmexpo, per flussi e presenze la più importante manifestazione del
settore farmaceutico del Centro Sud del Paese, che celebrerà la sua quattordicesima edizione
dal 25 al 27 novembre prossimi nella tradizionale sede della Mostra d’Oltremare di Napoli (viale
Kennedy, 52), mettendo a confronto farmacisti, medici e operatori con le Risultato immagine
per vincenzo santagada aziende del settore. Tutte le informazioni sul programma  dei lavori e i
dettagli logistici e organizzativi sono disponibili sul sito www.pharmexpo.it.
A presentare l’evento sono Vincenzo Santagada, presidente dell’Ordine dei Farmacisti di Napoli
e assessore comunale alla Salute della città partenopea (nella foto a sinistra) e Riccardo Maria
Iorio, presidente di Federfarma Napoli.  Il primo sottolinea la grande crescita di Pharmexpo  in
questi 15 anni, sottolineando come la manifestazione si collochi ormai “tra gli eventi leader
nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al mondo della farmacia.
Pharmexpo  rappresenta  un  punto  di  incontro  fondamentale  tra  la  professione,  il  mondo
dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine ha dato l’opportunità di
confrontarsi  e  generare  spunti  di  riflessione  per  aprire  nuove  strade  di  sviluppo
professionale”.Visualizza immagine di origine
Iorio (nella foto a destra) sottolinea  da parte sua come  le farmacie di Napoli siano le testimoni
“della  costante  crescita  di  un  evento  fieristico  oramai  ampiamente  consolidato  come il  più
importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma anche per i
momenti di dibattito ed approfondimento previsti nell’intero fine settimana. La farmacia inizia a
cambiare  pelle:  non  più  mero  luogo  di  dispensazione  di  farmaci,  ma  un  vero  e  proprio
avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia” conclude il presidente dei titolari
partenopei.  “Un ruolo da consolidare anche adesso che,  per fortuna, l’apice dell’emergenza
sanitaria sembra essere ormai alle spalle, offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi”.
Una nota degli organizzatori informa che anche nell’edizione 2022 torna l’Associazione italiana
celiachia, che proporrà l’evento ‘La cucina senza glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un
contest del senza glutine. Spazio anche al padel, sport che ormai spopola in tutto il territorio
nazionale, conquistando ogni giorno legioni di nuovi praticanti, al quale sabato alle 15.30 sarà
dedicato il convegno La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia. Si parlerà,
poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione,
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 RIFday

 Napoli, parte oggi Pharmexpo, 250 le aziende che
partecipano all’evento

data:     2  5  /  11  /22

Si apre oggi alla Mostra d’Oltremare di Napoli (dove resterà aperta fino a  domenica 27) la
quattordicesima edizione di Pharmexpo, unica manifestazione del Centro-sud Italia dedicata al
settore pharma e ormai da anni tradizionale punto di contatto tra farmacisti, medici e operatori
della salute con le aziende: ad aprire la fiera sarà la cerimonia di inaugurazione in programma
alla  Sala  Ischia  alle  ore  12,    alla  presenza del  tesoriere  di  Federfarma nazionale  Michele
Pellegrini  Calace,  di  Vincenzo  Santagada,  assessore  alla  Salute  del  Comune  di  Napoli  e
presidente  dell’ordine  dei  Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  di  Federfarma
Napoli,  di Nicola Caputo, assessore all’Agricoltura della Regione Campania, e di Ugo Trama,
direttore del dipartimento delle Politiche del farmaco della Regione Campania.
“Siamo molto soddisfatti  delle  adesioni  ricevute” sottolinea nell’immediata vigilia  dell’evento
Fabrizio Cantella, direttore di Pharmexpo “così come delle oltre 250 aziende che espongono in
questa edizione della manifestazione. Le novità in fiera saranno molte, così come i cambiamenti
osservati nel corso degli anni. Con l’Ordine dei Farmacisti e Federfarma se ne è parlato sin dalla
prima edizione, ma oggi finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività
professionale nell’ambito delle cure primarie. È nata dalla volontà di ampliare i servizi territoriali
e favorisce la deospedalizzazione della sanità,  ampliando il  ruolo che le farmacie assolvono
nell’ambito del Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale
in questo e in altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da  non  perdere,  sempre  oggi,   l’appuntamento  in  programma  alle  16  nella  sala  Capri
(padiglione 5), sul tema  Pharma social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi, a
cura dell’Associazione italiana studenti  di  Farmacia.  Nella giornata di  domani,  sabato 26, si
segnale l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office. Servizio fascicolo sanitario
elettronico (Fse),  a cura dell’Ordine dei Farmacisti partenopeo.
Significativa e ricca, al solito, la collaborazione ai lavori dell’Aic, l’Associazione italiana celiachia,
che  animerà l’Enjoy  Gluten Free  che  si  terrà  alla  Mostra  d’Oltremare in  concomitanza  con
Pharmaexpo: “Metteremo in campo numerose attività” spiega la presidente di Aic Campania
Teresa D’Amato “come show cooking, gara di cucina, screening per la prevenzione e il follow up
della celiachia, consulenza con il gastroenterologo esperto della materia e con le nutrizioniste.
Tanto interesse manifestato attraverso le registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo
con una bella sorpresa, naturalmente senza glutine”.
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 RIFday

 Pharmaexpo, non solo confronto tra imprese e professione
ma anche formazione

data:     2  8  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti e la promozione del mercato”.
Così  Marta Schifone, componente delle Commissioni Lavoro pubblico e privato e Affari sociali
della  Camera  dei  deputati,  nonché  farmacista,  intervenuto  all’inaugurazione  della
quattordicesima  edizione  di  Pharmexpo  alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli,  ha  definito  la
manifestazione che anche quest’anno ha messo in contatto  250 aziende espositrici  con  i
farmacisti  del  Centro  sud.  L’esponente  di  Fratelli  d’Italia  ha  anche  evidenziato  la  grande
attenzione  della  destra  per  questa  professione:  “Il  farmacista  è  presidio  territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per Ugo Trama, direttore politiche del farmaco della Regione Campania (primo da sinistra nella
foto), “Pharmexpo è un evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte
imprenditoriale con la parte sanitaria e professionale del mondo della farmacia. Oltretutto è un
grande  sbocco  di  natura  economica  per  la  Regione  Campania.  Sono  sempre  contento  di
partecipare e di vedere che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le
farmacie  hanno dimostrato  in  questo  periodo,  con la  pandemia specialmente,  di  essere  un
presidio di prossimità di grande importanza sul territorio”.
Grande  apprezzamento  per  la  manifestazione  è  arrivato  anche  da  Vincenzo  Santagada,
assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei farmacisti partenopeo
(al centro nella foto), che le attribuisce un ruolo importante perché permette di confrontarsi
“su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche un momento e una culla
per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in cui è cambiato e sta
cambiando sempre di più il ruolo del farmacista e della farmacia come centro di prossimità della
salute”.
A  Napoli  per  l’edizione  2022  di  Pharmexpo  erano  presente,  come  di  consueto,  anche  i
rappresentanti  di  Federfarma.  “Oggi  abbiamo  una  farmacia”   ha  evidenziato  il  tesoriere
nazionale Michele Pellegrini Calace (secondo da destra nella foto) “dal rinnovato ruolo sanitario
che  per  anni  era  stato  messo  da  parte  per  una  percezione  di  esercizio  di  un’attività  solo
commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi, ed è sotto gli occhi di tutti, offre ai
cittadini servizi sanitari importanti nell’ambito della prevenzione. La farmacia afferma sempre
più un ruolo sanitario anche grazie alla sua territorialità”.
Sulla stessa falsariga l’intervento del presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio (secondo
da sinistra nella foto), secondo il quale “la farmacia di servizio è ormai una realtà e partirà a
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breve realmente. Con il nostro lavoro potremo decongestionare gli ospedali senza mai sostituirci
alla figura del medico, ma collaborando in un percorso alternativo. Ben venga questa farmacia
dei servizi: noi siamo sempre pronti a qualunque innovazione”.



 RIFday

 Pharmaexpo, 8400 presenze all’evento farmaceutico più
importante del Centrosud

data:     2  8  /  11  /22

“Scoppiettante”.  Questo  l’aggettivo  che  il   direttore  di  Pharmexpo,  Fabrizio  Cantella,   ha
utilizzato  per  definire  in  sintesi  la  XIV  edizione  della  manifestazione  fieristica  tenutasi  alla
Mostra d’Oltremare di Napoli dal 25 al 27 novembre e conclusasi con un bilancio lusinghiero:
8.400 le presenze di visitatori professionali succedutesi tra venerdì e domenica nei tre padiglioni
allestiti per l’occasione, di cui uno interamente dedicato al gluten free, per un totale di 7mila mq
di  esposizione  e  quasi  100  relatori  nelle  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea.
“Abbiamo avuto 250 aziende presenti in fiera con stand colorati, belli ed interessanti da visitare.
Nonostante la pioggia di sabato – evidenzia Cantella – sono stati tanti i farmacisti intervenuti e
il sole che è tornato a splendere ieri ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini di presenze
già dalle prime ore del mattino. Novità di quest’anno sono quelle che si sono consolidate nel
tempo: nella prima edizione di Pharmexpo del 2008 si iniziava a parlare di farmacia dei servizi,
oggi nel 2022 la farmacia dei servizi è una realtà. Finalmente c’è un’altissima componente di
digitalizzazione in tutte le farmacie italiane. Da un certo punto di vista, l’intero settore è stato
ravvivato  dalle  necessità  che  si  sono  create  durante  il  periodo  della  pandemia.  A  latere
dell’ampia  area  commerciale  abbiamo  avuto  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea sulla formazione che è stata fatta sia da un punto di vista universitario che da
un  punto  di  vista  di  marketing  perché  la  farmacia  rappresenta  sempre  due  anime,  quella
scientifica e quella commerciale”.
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 Salute Domani

 A Pharmexpo si parla anche di Padel,   la fiera torna a Napoli
dal 25 al 27 novembre

data:     2  1  /  11  /22

Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende - con l’appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli  (viale  Kennedy,  52).  Tutte  le  informazioni  sono  sul  sito
www.pharmexpo.it.
“Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  -  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute - collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale”.
“Le farmacie napoletane - commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli -
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell'intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l'apice dell'emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi".
Anche nel 2022 torna l’associazione italiana celiachia che proporrà l’evento ‘La cucina senza
glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l’evento ‘La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia’.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione
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 Salute H24

 A Pharmexpo si parla anche di Padel,   la fiera torna a Napoli
dal 25 al 27 novembre

data:     2  1  /  11  /22

Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende - con l’appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli  (viale  Kennedy,  52).  Tutte  le  informazioni  sono  sul  sito
www.pharmexpo.it.
“Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  -  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute - collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale”.
“Le farmacie napoletane - commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli -
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell'intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l'apice dell'emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi".
Anche nel 2022 torna l’associazione italiana celiachia che proporrà l’evento ‘La cucina senza
glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l’evento ‘La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia’.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione
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 Federfarma.it

 Farmacia, al via a Napoli Pharmexpo 2022 fino al 27
novembre

data:     2  5  /  11  /22

Torna Pharmexpo, un punto di incontro tra farmacisti, medici ed operatori. La fiera, giunta alla
quattordicesima edizione, si tiene a Napoli dal 25 al 27 novembre, alla Mostra d'Oltremare.
Tanti e diversi gli argomenti che saranno trattati nelle tre giornate, dalle tecnologie a servizio
del benessere del paziente a quelle utili per la trasformazione digitale della stessa farmacia. C'è
spazio, però, anche per il marketing emozionale, con la progettazione dello spazio in ottica del
paziente/cliente, e per parlare di comunicazione empatica nella relazione con il paziente, oltre
ad affrontare temi quali l'e-commerce, la pubblicità, gli integratori e le farmacie multi connesse.
Anche per questa edizione, poi, torna l'Associazione Italiana Celiachia, che proporrà l'evento 'La
cucina senza glutine'.  E ci sarà spazio anche per parlare di padel con l'incontro dedicato a
questo sport e alla traumatologia ad esso connessa, proponendo i rimedi utili in farmacia.
Per Federfarma parteciperà alla cerimonia di inaugurazione il tesoriere Michele Pellegrini Calace.
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 Fedaiisf

 A  l via domani PHARMEXPO: oltre 250 aziende alla Mostra
d’Oltremare   di Napoli

data:     2  5  /  11  /22

Si apre oggi la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’,  a cura di  AISFA – Associazione
Italiana Studenti di Farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su ‘Servizi di
front-office. Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse)’ a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’AIC Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine”, annuncia.
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 Clic Medicina

 “Pharmexpo occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”,  dichiara  Marta  Schifone,  componente  delle
Commissioni Lavoro Pubblico e Privato e Affari Sociali della Camera dei Deputati, farmacista,
prendendo parte all’inaugurazione della XIV edizione di Pharmexpo, con 250 aziende espositrici
che incontrano i farmacisti del centro sud. “Il farmacista è presidio territoriale, radicamento,
appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani.”
“Pharmexpo è un evento annuale  di  grande importanza perché mette a confronto  la  parte
imprenditoriale con la parte sanitaria e professionale del mondo della farmacia”, dichiara Ugo
Trama, direttore Politiche del Farmaco della Regione Campania. “Oltretutto è un grande sbocco
di natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio.”
“Pharmexpo è un luogo in cui ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma
rappresenta anche un momento ed una culla per la formazione, che è importante soprattutto in
questo momento in cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e
della farmacia come centro di prossimità della salute”, afferma Vincenzo Santagada, assessore
alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine dei Farmacisti cittadino. “Oggi abbiamo
una farmacia dal rinnovato ruolo sanitario  che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata”, dichiara Michele
Pellegrini Calace, tesoriere nazionale Federfarma. “La farmacia oggi, ed è sotto gli occhi di tutti,
offre ai cittadini servizi sanitari importanti nell’ambito della prevenzione. La farmacia afferma
sempre più un ruolo sanitario anche grazie alla sua territorialità.”
“La farmacia di servizio è ormai una realtà e partirà a breve realmente”, commenta il presidente
di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio. “Con il nostro lavoro potremo decongestionare gli ospedali
senza mai sostituirci alla figura del medico, ma collaborando in un percorso alternativo. Ben
venga questa farmacia dei servizi: noi siamo sempre pronti a qualunque innovazione.”
“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende del settore farmaceutico”, afferma Remo Minopoli, presidente Mostra d’Oltremare Spa.
“Siamo  orgogliosi  di  ospitare  un  evento  che,  per  il  prestigio  delle  aziende  e  dei  temi  di
confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della vita.”
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 Web Salute

 Pharmexpo 2022 registra 8.400 visitatori professionali in 3
giorni

data:     2  8  /  11  /22

«È stata scoppiettante». Il direttore di Pharmexpo, Fabrizio Cantella, riassume così la tre giorni
del  salone  farmaceutico  più  importante  del  Mezzogiorno  che  ha  visto  chiudersi  ieri  la  sua
quattordicesima edizione alla Mostra d’Oltremare di Napoli.
Sono state 8.400 le presenze di visitatori professionali tra venerdì e domenica nei tre padiglioni
allestiti per l’occasione, di cui uno interamente dedicato al gluten free, per un totale di 7mila mq
di  esposizione  e  quasi  100  relatori  nelle  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea.
«Abbiamo  avuto  250  aziende  presenti  in  fiera  con  stand  colorati,  belli  ed  interessanti  da
visitare. Nonostante la pioggia di sabato   ̶   evidenzia Cantella   ̶   sono stati tanti i farmacisti
intervenuti e il sole che è tornato a splendere ieri ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini
di  presenze già  dalle  prime ore del  mattino.  Novità  di  quest’anno sono quelle  che si  sono
consolidate nel tempo: nella prima edizione di  Pharmexpo del 2008 si iniziava a parlare di
farmacia  dei  servizi,  oggi  nel  2022  la  farmacia  dei  servizi  è  una  realtà.  Finalmente  c’è
un’altissima componente di digitalizzazione in tutte le farmacie italiane. Da un certo punto di
vista, l’intero settore è stato ravvivato dalle necessità che si sono create durante il periodo della
pandemia.  A  latere  dell’ampia  area  commerciale  abbiamo avuto  quattro  sale  convegni  che
hanno lavorato in contemporanea sulla formazione che è stata fatta sia da un punto di vista
universitario che da un punto di vista di marketing perché la farmacia rappresenta sempre due
anime, quella scientifica e quella commerciale». Il successo di Pharmexpo nasce dalla visione di
Angioletto  de Negri,  patron di  Progecta leader nell’organizzazione di  fiere,  che ha scelto  di
ideare e puntare su un evento come questo perché Napoli fosse palcoscenico di una proposta
fieristica che considera e promuove le principali categorie economiche nazionali.
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 Socialfarma

 Pharmexpo si chiude con 8.400 visitatori. Cantella:
”Edizione scoppiettante”

data:     2  8  /  11  /22

“È stata scoppiettante”. Il direttore di Pharmexpo, Fabrizio Cantella, riassume così la tre giorni
del  salone  farmaceutico  più  importante  del  Mezzogiorno  che  ha  visto  chiudersi  ieri  la  sua
quattordicesima edizione alla Mostra d’Oltremare di Napoli.
Sono state 8.400 le presenze di visitatori professionali tra venerdì e domenica nei tre padiglioni
allestiti per l’occasione, di cui uno interamente dedicato al gluten free, per un totale di 7mila mq
di  esposizione  e  quasi  100  relatori  nelle  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie.
Le farmacie hanno dimostrato in questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un
presidio di prossimità di grande importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma.
“Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele Pellegrini Calace –
dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una percezione di
esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi, ed è sotto gli
occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della  prevenzione.  La
farmacia afferma sempre più un ruolo sanitario anche grazie alla sua territorialità”.
Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la farmacia di
servizio è ormai una realtà e partirà a breve realmente.
Con il nostro lavoro potremo decongestionare gli ospedali senza mai sostituirci alla figura del
medico, ma collaborando in un percorso alternativo. Ben venga questa farmacia dei servizi: noi
siamo sempre pronti a qualunque innovazione”.
“Abbiamo avuto 250 aziende presenti in fiera con stand colorati, belli ed interessanti da visitare.
Nonostante la pioggia di sabato – evidenzia Cantella – sono stati tanti i farmacisti intervenuti e
il sole che è tornato a splendere ieri ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini di presenze

https://www.socialfarma.it/pharmexpo-si-chiude-con-8-400-visitatori-cantellaedizione-scoppiettante/
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già dalle prime ore del mattino. Novità di quest’anno sono quelle che si sono consolidate nel
tempo: nella prima edizione di Pharmexpo del 2008 si iniziava a parlare di farmacia dei servizi,
oggi nel 2022 la farmacia dei servizi è una realtà. Finalmente c’è un’altissima componente di
digitalizzazione in tutte le farmacie italiane.
Da un certo punto di vista, l’intero settore è stato ravvivato dalle necessità che si sono create
durante il periodo della pandemia. A latere dell’ampia area commerciale abbiamo avuto quattro
sale convegni che hanno lavorato in contemporanea sulla formazione che è stata fatta sia da un
punto  di  vista  universitario  che  da  un  punto  di  vista  di  marketing  perché  la  farmacia
rappresenta sempre due anime, quella scientifica e quella commerciale”.



 Sanità Informazione

 Formazione e innovazione al Pharmexpo 2022: «Così le
farmacie affrontano le sfide del futuro»

data:     2  8  /  11  /22

Una grande occasione per riflettere sulla direzione futura del settore farmaceutico, ma anche
per  tracciare  un  bilancio  del  cambiamento  radicale  per  la  professione  cui  i  due  anni  di
emergenza pandemica hanno impresso un’accelerata sicuramente necessaria. Questo il fulcro
della quattordicesima edizione del Pharmexpo 2022 di Napoli,  evento leader del settore nel
Mezzogiorno  nonché  grande  riferimento  anche  a  livello  nazionale:  una  fiera  all’insegna
dell’innovazione e di  confronto tra la  parte scientifico – sanitaria  della professione e quella
imprenditoria.
Innovazione e formazione protagoniste del cambiamento
«Le farmacie – afferma Ugo Trama, direttore politiche del farmaco della Regione Campania –
hanno dimostrato in questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di
prossimità di grande importanza sul territorio». Un concetto approfondito anche da Vincenzo
Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei Farmacisti
cittadino: «Pharmexpo ha un ruolo importante in quanto è un luogo in cui ci si confronta su
dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche un momento ed una culla per
la  formazione  che  è  importante  soprattutto  in  questo  momento  in  cui  è  cambiato  e  sta
cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come centro di prossimità
della salute. Lo dimostra il fatto – sottolinea Santagada -che negli ultimi due anni alcune attività
prima appannaggio esclusivo della classe medica ci sono state affidate: la somministrazione dei
vaccini  anti-Covid-19 e di  quello  antinfluenzale.  Siamo a tutti  gli  effetti  una cerniera tra le
istituzioni sanitarie centrali e quelle periferiche».
Farmacia dei servizi a supporto di cittadini e ospedali
Presente al Pharmexpo 2022 anche il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il
quale «la farmacia dei servizi è ormai una realtà e partirà a breve realmente. Con il nostro
lavoro potremo decongestionare gli ospedali senza mai sostituirci alla figura del medico, ma
collaborando in un percorso alternativo. Oltre alle vaccinazioni, le prestazioni di telemedicina e
spirometria sono le prime sfide professionali che avremo di fronte. I cittadini potranno avere,
sotto casa, un punto “sanitario” di riferimento accessibile in qualunque giorno e a qualunque
ora.  Sicuramente  –  osserva  ancora  Iorio  –  è  cambiata  la  mentalità  dei  cittadini  e,  di
conseguenza,  l’approccio  del  farmacista  nei  confronti  dei  pazienti.  Il  farmacista  era
professionalmente preparato già prima della pandemia e, quindi, ha applicato il proprio know-
how in un momento difficile affrontando un’emergenza sanitaria inedita non solo per gravità ma
anche per durata temporale. Un’esperienza, speriamo unica – conclude – che permetterà alle
farmacie di affrontare con serenità qualsiasi cosa riservi il futuro».
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 Napoli Village

 A Pharmexpo si parla anche di padel

data:     2  1  /  11  /22

Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli  (viale  Kennedy,  52).  Tutte  le  informazioni  sono  sul  sito
www.pharmexpo.it.
“Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  –  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute – collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale”.
“Le farmacie napoletane – commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli –
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell’intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l’apice dell’emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi”.
Anche nel 2022 torna l’associazione italiana celiachia che proporrà l’evento ‘La cucina senza
glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l’evento ‘La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia’.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione

https://www.napolivillage.com/magazine/a-pharmexpo-si-parla-anche-di-padel/


 Napoli Village

 Al via domani Pharmaexpo, oltre 250 aziende alla mostra
d’Oltremare

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’,  a cura di  AISFA – Associazione
Italiana Studenti di Farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su ‘Servizi di
front-office. Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse)’ a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’AIC Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine”, annuncia.
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 Napoli Village

 Trama (Regione Campania): “Pharmaexpo occasione di
confronto impresa – professione”

data:     2  4  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Napoli Village

 PharmaExpo 2022 si chiude con 8.400 visitatori
professionali in tre giorni

data:     2  8  /  11  /22

“È stata scoppiettante”. Il direttore di Pharmexpo, Fabrizio Cantella, riassume così la tre giorni
del  salone  farmaceutico  più  importante  del  Mezzogiorno  che  ha  visto  chiudersi  ieri  la  sua
quattordicesima edizione alla Mostra d’Oltremare di Napoli. Sono state 8.400 le presenze di
visitatori professionali tra venerdì e domenica nei tre padiglioni allestiti per l’occasione, di cui
uno interamente dedicato al gluten free, per un totale di 7mila mq di esposizione e quasi 100
relatori nelle quattro sale convegni che hanno lavorato in contemporanea.
“Abbiamo avuto 250 aziende presenti in fiera con stand colorati, belli ed interessanti da visitare.
Nonostante la pioggia di sabato – evidenzia Cantella – sono stati tanti i farmacisti intervenuti e
il sole che è tornato a splendere ieri ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini di presenze
già dalle prime ore del mattino. Novità di quest’anno sono quelle che si sono consolidate nel
tempo: nella prima edizione di Pharmexpo del 2008 si iniziava a parlare di farmacia dei servizi,
oggi nel 2022 la farmacia dei servizi è una realtà. Finalmente c’è un’altissima componente di
digitalizzazione in tutte le farmacie italiane. Da un certo punto di vista, l’intero settore è stato
ravvivato  dalle  necessità  che  si  sono  create  durante  il  periodo  della  pandemia.  A  latere
dell’ampia  area  commerciale  abbiamo  avuto  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea sulla formazione che è stata fatta sia da un punto di vista universitario che da
un  punto  di  vista  di  marketing  perché  la  farmacia  rappresenta  sempre  due  anime,  quella
scientifica e quella commerciale”.
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 Vivere Napoli

 A Pharmexpo, fiera del settore farmaceutico, si parla anche
di Padel

data:     2  1  /  11  /22

Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo - la fiera B2B del settore farmaceutico,
l'unica manifestazione del Centro-Sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici e operatori con le aziende - con l'appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre
alla Mostra d'Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52).
L'ASSESSORE: "15 ANNI DI GRANDE CRESCITA"
"Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  -  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell'ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute - collocandosi
tra gli eventi leader nell'ambito dell'health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell'industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall'Ordine
ha dato l'opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale".
FEDERFARMA: "IL PIÙ IMPORTANTE EVENTO DEL SETTORE AL SUD"
"Le farmacie napoletane - commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli -
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell'intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l'apice dell'emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi".
FOCUS SU PADEL E CUCINA SENZA GLUTINE
Anche nel 2022 torna l'associazione italiana celiachia che proporrà l'evento 'La cucina senza
glutine' con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l'evento 'La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia'.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione.
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 Scisciano Notizie

 Napoli, a PHARMEXPO si parla anche di Padel: torna la
Fiera in città

data:     2  1  /  11  /22

SANTAGADA: “GRANDE CRESCITA FIERA IN 15 ANNI, OGGI TRA EVENTI LEADER”
La fiera B2B del settore farmaceutico, l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al
settore  che  mette  in  contatto  farmacisti,  medici  ed  operatori  con  le  aziende  –  con
l’appuntamento in programma dal 25 al 27 novembre alla Mostra d’Oltremare di Napoli (viale
Kennedy, 52). Tutte le informazioni sono sul sito www.pharmexpo.it.
“Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  –  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute – collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale”.
“Le farmacie napoletane – commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli –
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell’intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l’apice dell’emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi”.
Anche nel 2022 torna l’associazione italiana celiachia che proporrà l’evento ‘La cucina senza
glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l’evento ‘La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia’.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione.
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 Scisciano Notizie

 Napoli, al via domani PHARMEXPO: oltre 250 aziende alla
Mostra d’Oltremare

data:     2  4  /  11  /22

SABATO SALUTO INAUGURALE. CANTELLA: “IN FIERA MOLTE NOVITÀ”
Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’,  a cura di  AISFA – Associazione
Italiana Studenti di Farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su ‘Servizi di
front-office. Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse)’ a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’AIC Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine”, annuncia.
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 Gazzetta di Napoli

 Pharmexpo, il salone dell’industria farmaceutica, da
venerdì 25 a domenica 27 alla Mostra d’Oltremare

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’,  a cura di  AISFA – Associazione
Italiana Studenti di Farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su ‘Servizi di
front-office. Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse)’ a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’AIC Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine”, annuncia.
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 Gazzetta di Napoli

 Pharmexpo in Mostra d’Oltremare, 8.400 visitatori
professionali in 3 giorni

data:     2  8  /  11  /22

“È stata scoppiettante”. Il direttore di Pharmexpo, Fabrizio Cantella, riassume così la tre giorni
del  salone  farmaceutico  più  importante  del  Mezzogiorno  che  ha  visto  chiudersi  ieri  la  sua
quattordicesima edizione alla Mostra d’Oltremare di Napoli. Sono state 8.400 le presenze di
visitatori professionali tra venerdì e domenica nei tre padiglioni allestiti per l’occasione, di cui
uno interamente dedicato al gluten free, per un totale di 7mila mq di esposizione e quasi 100
relatori nelle quattro sale convegni che hanno lavorato in contemporanea.
“Abbiamo avuto 250 aziende presenti in fiera con stand colorati, belli ed interessanti da visitare.
Nonostante la pioggia di sabato – evidenzia Cantella – sono stati tanti i farmacisti intervenuti e
il sole che è tornato a splendere ieri ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini di presenze
già dalle prime ore del mattino. Novità di quest’anno sono quelle che si sono consolidate nel
tempo: nella prima edizione di Pharmexpo del 2008 si iniziava a parlare di farmacia dei servizi,
oggi nel 2022 la farmacia dei servizi è una realtà. Finalmente c’è un’altissima componente di
digitalizzazione in tutte le farmacie italiane. Da un certo punto di vista, l’intero settore è stato
ravvivato  dalle  necessità  che  si  sono  create  durante  il  periodo  della  pandemia.  A  latere
dell’ampia  area  commerciale  abbiamo  avuto  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea sulla formazione che è stata fatta sia da un punto di vista universitario che da
un  punto  di  vista  di  marketing  perché  la  farmacia  rappresenta  sempre  due  anime,  quella
scientifica e quella commerciale”.
Il successo di Pharmexpo nasce dalla visione di Angioletto de Negri, patron di Progecta leader
nell’organizzazione di fiere, che ha scelto di ideare e puntare su un evento come questo perché
Napoli  fosse  palcoscenico  di  una  proposta  fieristica  che considera  e  promuove  le  principali
categorie economiche nazionali.
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 Città di Napoli

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Città di Napoli

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Il Denaro.it

 Pharmexpo al via domani alla Mostra d’Oltremare, Temi
Spa-Gls Italy protagonista. Parla Stefano Ippolito

data:     2  4  /  11  /22

Alla XIV edizione di Pharmexpo, che si terrà alla Mostra d’Oltremare di Napoli dal 25 al 27
novembre 2022, Gls Italy sarà rappresentata da Temi Spa, eccellenza della logistica campana e
licenziataria esclusiva per Napoli e provincia della multinazionale tedesca del trasporto.
Le  principali  piattaforme  di  e-commerce  farmaceutico  riconoscono  a  Temi  Spa-Gls  Italy  il
primato dell’expertise logistica nel trasporto dei presidi medici.
“Abbiamo  sempre  riconosciuto  il  settore  farmaceutico  e  parafarmaceutico  di  fondamentale
importanza e peculiarità – commenta Stefano Ippolito, direttore generale di Temi Spa –. Gls, da
oltre cinque anni, ha adottato nel network un sistema HACCP e lanciato il servizio Healthcare e,
grazie al costante impegno, oggi siamo in grado di offrire un servizio di trasporto door to door
di eccellenza. Temi spa ha costruito importanti sinergie sia con le eccellenze della distribuzione
farmaceutica  che  con  e-commerce  farmaceutici  di  spiccato  successo  sul  nostro  territorio”.
“Siamo  felici – aggiunge – che molti di essi abbiano manifestato la loro soddisfazione in alcune
recensioni che abbiamo voluto condividere nell’allestimento in fiera: essere a conoscenza che il
servizio  per il  quale ci  impegniamo con passione ogni giorno, rappresenti  per loro un fiore
all’occhiello  ed  un  elemento  cruciale  e  strategico  nella  crescita  del  loro  business,  ci  rende
particolarmente orgogliosi e di stimolo a continuare su questa strada. Ci impegneremo affinché
le partnership in essere diventino sempre più consolidate, continuando ad offrire Trasporti di
Valore”.
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 Il Giornale di Torino

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Il Giornale di Torino

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 La Gazzetta di Genova

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 La Gazzetta di Genova

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Cronache di Milano

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Cronache di Milano

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Venezia 24

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Venezia 24

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://venezia24.com/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Il Corriere di Bologna

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.

https://ilcorrieredibologna.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/
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 Il Corriere di Bologna

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://ilcorrieredibologna.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Il Corriere di Firenze

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.

https://ilcorrieredifirenze.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/
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 Il Corriere di Firenze

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Corriere di Ancona

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Corriere di Ancona

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://corrierediancona.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/
https://corrierediancona.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/


“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Corriere di Abruzzo e Molise

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.

https://cronachediabruzzoemolise.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/
https://cronachediabruzzoemolise.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/


 Corriere di Abruzzo e Molise

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://cronachediabruzzoemolise.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/
https://cronachediabruzzoemolise.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/


“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Corriere della Sardegna

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.

https://corrieredellasardegna.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/
https://corrieredellasardegna.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/


 Corriere della Sardegna

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://corrieredellasardegna.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/
https://corrieredellasardegna.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/


“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Cronache di Bari

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.

https://cronachedibari.com/?p=91530
https://cronachedibari.com/?p=91530


 Cronache di Bari

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://cronachedibari.com/?p=91999
https://cronachedibari.com/?p=91999


“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Cronache del Mezzogiorno

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://cronachedelmezzogiorno.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Cronache del Mezzogiorno

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.

https://cronachedelmezzogiorno.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/
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 Cronache della Calabria

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.

https://cronachedellacalabria.it/al-via-domani-la-14esima-edizione-di-pharmexpo-a-napoli-oltre-250-aziende-presenti-in-fiera/
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 Cronache della Calabria

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.

https://cronachedellacalabria.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Corriere di Palermo

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Corriere di Palermo

 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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https://corrieredipalermo.it/trama-regione-campania-pharmexpo-e-grande-occasione-di-confronto-impresa-professione/


“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.



 Politicamentecorretto.com

 A Pharmexpo si parla anche di Padel, la fiera torna a Napoli
dal 25 al 27 novembre

data:     2  1  /  11  /22

SANTAGADA: “GRANDE CRESCITA FIERA IN 15 ANNI, OGGI TRA EVENTI LEADER”
Napoli, 21 novembre – Torna con la sua quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del
settore farmaceutico, l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette
in contatto farmacisti, medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma
dal  25  al  27  novembre  alla  Mostra  d’Oltremare  di  Napoli  (viale  Kennedy,  52).  Tutte  le
informazioni sono sul sito www.pharmexpo.it.
“Pharmexpo, la fiera-evento di settore nata per creare un momento di incontro tra tutti gli attori
della  filiera  del  farmaco,  è  cresciuta  in  questi  15  anni  –  sottolinea  Vincenzo  Santagada,
presidente dell’ordine dei Farmacisti di Napoli e assessore comunale alla Salute – collocandosi
tra gli eventi leader nell’ambito dell’health care, del beauty care e di tutti i servizi legati al
mondo della farmacia. La manifestazione rappresenta un punto di incontro fondamentale tra la
professione, il mondo dell’industria e il farmacista e attraverso i vari tavoli proposti dall’Ordine
ha dato l’opportunità di confrontarsi e generare spunti di riflessione per aprire nuove strade di
sviluppo professionale”.
“Le farmacie napoletane – commenta Riccardo Maria Iorio, presidente di Federfarma Napoli –
sono testimoni della costante crescita di un evento fieristico oramai ampiamente consolidato
come il più importante del Sud Italia nel settore farmacia, non solo per le imprese presenti ma
anche per i  momenti  di  dibattito  ed approfondimento previsti  nell’intero fine  settimana.  La
farmacia inizia a cambiare pelle: non più mero luogo di dispensazione di farmaci, ma un vero e
proprio avamposto sanitario come dimostrato in periodo di pandemia. Un ruolo da consolidare
anche adesso che, per fortuna, l’apice dell’emergenza sanitaria sembra essere ormai alle spalle,
offrendo ai cittadini sempre maggiori servizi”.
Anche nel 2022 torna l’associazione italiana celiachia che proporrà l’evento ‘La cucina senza
glutine’ con la blogger Rosa Maria Zito e un contest del senza glutine. Spazio anche al padel
sabato alle 15:30 con l’evento ‘La traumatologia nel padel: gli infortuni ed i rimedi in farmacia’.
Si parlerà, poi, anche di integratori, di pubblicità, e-commerce e inclusione
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 Politicamentecorretto.com

 Trama (Regione Campania): Pharmaexpo occasione di
confronto impresa – professione

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.
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 Pharmexpo 2022 si chiude con 8.400 visitatori
professionali in 3 giorni

data:     2  8  /  11  /22

“È stata scoppiettante”. Il direttore di Pharmexpo, Fabrizio Cantella, riassume così la tre giorni
del  salone  farmaceutico  più  importante  del  Mezzogiorno  che  ha  visto  chiudersi  ieri  la  sua
quattordicesima edizione alla Mostra d’Oltremare di Napoli. Sono state 8.400 le presenze di
visitatori professionali tra venerdì e domenica nei tre padiglioni allestiti per l’occasione, di cui
uno interamente dedicato al gluten free, per un totale di 7mila mq di esposizione e quasi 100
relatori nelle quattro sale convegni che hanno lavorato in contemporanea.
“Abbiamo avuto 250 aziende presenti in fiera con stand colorati, belli ed interessanti da visitare.
Nonostante la pioggia di sabato – evidenzia Cantella – sono stati tanti i farmacisti intervenuti e
il sole che è tornato a splendere ieri ci ha fatto avere tante soddisfazioni in termini di presenze
già dalle prime ore del mattino. Novità di quest’anno sono quelle che si sono consolidate nel
tempo: nella prima edizione di Pharmexpo del 2008 si iniziava a parlare di farmacia dei servizi,
oggi nel 2022 la farmacia dei servizi è una realtà. Finalmente c’è un’altissima componente di
digitalizzazione in tutte le farmacie italiane. Da un certo punto di vista, l’intero settore è stato
ravvivato  dalle  necessità  che  si  sono  create  durante  il  periodo  della  pandemia.  A  latere
dell’ampia  area  commerciale  abbiamo  avuto  quattro  sale  convegni  che  hanno  lavorato  in
contemporanea sulla formazione che è stata fatta sia da un punto di vista universitario che da
un  punto  di  vista  di  marketing  perché  la  farmacia  rappresenta  sempre  due  anime,  quella
scientifica e quella commerciale”.
Il successo di Pharmexpo nasce dalla visione di Angioletto de Negri, patron di Progecta leader
nell’organizzazione di fiere, che ha scelto di ideare e puntare su un evento come questo perché
Napoli  fosse  palcoscenico  di  una  proposta  fieristica  che considera  e  promuove  le  principali
categorie economiche nazionali.
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 Ragionieri & Previdenza

 Al via domani la 14esima edizione di Pharmexpo, a Napoli
oltre 250 aziende presenti in fiera

data:     2  4  /  11  /22

Si apre domani la quattordicesima edizione Pharmexpo – la fiera B2B del settore farmaceutico,
l’unica manifestazione del centro-sud Italia dedicata al settore che mette in contatto farmacisti,
medici ed operatori con le aziende – con l’appuntamento in programma fino a domenica alla
Mostra d’Oltremare di Napoli (viale Kennedy, 52). L’inaugurazione si terrà sabato alle 12, nella
sala Ischia, alla presenza del tesoriere di Federfarma nazionale Michele Pellegrini Calace, di
Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’Ordine dei
Farmacisti  cittadino,  di  Riccardo  Iorio,  presidente  Federfarma  Napoli,  di  Nicola  Caputo,
assessore  all’Agricoltura  della  Regione  Campania,  e  di  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del
farmaco della Regione Campania.
Prevista la presenza in fiera di Marta Schifone, componente della commissione Affari sociali e di
quella Lavoro pubblico e privato della Camera dei Deputati.
“Siamo  molto  soddisfatti  delle  adesioni  ricevute  –  sottolinea  Fabrizio  Cantella,  direttore  di
Pharmexpo – e delle oltre 250 aziende che espongono in questa edizione del Pharmexpo. Le
novità in fiera saranno molte,  così  come i  cambiamenti  osservati  nel  corso degli  anni.  Con
l’Ordine  dei  Farmacisti  e  Federfarma  se  ne  è  parlato  sin  dalla  prima  edizione,  ma  oggi
finalmente la Farmacia dei Servizi è realtà: un’evoluzione dell’attività professionale nell’ambito
delle  cure  primarie.  È  nata  dalla  volontà  di  ampliare  i  servizi  territoriali  e  favorisce  la
deospedalizzazione della sanità, ampliando il ruolo che le farmacie assolvono nell’ambito del
Sistema sanitario nazionale. La digitalizzazione ha avuto un ruolo fondamentale in questo ed in
altri processi tuttora in corso in farmacia”.
Da non perdere l’appuntamento di venerdì alle 16, nella sala Capri al padiglione 5, con ‘Pharma
social: the dark side of the moon, l’aspetto che non vedi’, a cura di Aisfa – Associazione italiana
studenti di farmacia. Sabato spicca l’evento delle 12:30 in sala Ischia su Servizi di front-office.
Servizio fascicolo sanitario elettronico (Fse) a cura dell’ordine dei Farmacisti.
“Numerose saranno le attività che l’Aic Campania – spiega poi la presidente Teresa D’Amato –
metterà in campo durante lo svolgimento dell’Enjoy Gluten Free: show cooking, gara di cucina,
screening per la prevenzione ed il follow up della celiachia, consulenza con il gastroenterologo
esperto  della  materia  e  con  le  nutrizioniste.  Tanto  interesse  manifestato  attraverso  le
registrazioni dei cittadini e dei soci. Vi accoglieremo con una bella sorpresa, naturalmente senza
glutine“, annuncia.
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 Trama (Regione Campania): “Pharmexpo è grande
occasione di confronto impresa-professione”

data:     2  6  /  11  /22

“Pharmexpo è  un evento  leader  del  settore  farmaceutico  nel  Mezzogiorno  ed è  un grande
riferimento anche a livello nazionale. È sempre stata una fiera all’insegna dell’innovazione e dà
molta  importanza  alla  convegnistica,  segnale  dell’alto  contributo  che  viene  dato  a  livello
istituzionale  e  scientifico.  Senza  dimenticare  il  fulcro  della  manifestazione:  lo  scambio  tra
farmacisti  e  la  promozione  del  mercato”.  Lo  ha  detto  Marta  Schifone,  componente  delle
commissioni  Lavoro  pubblico  e  privato  e  Affari  sociali  della  Camera  dei  deputati,  nonché
farmacista,  che  oggi  ha  partecipato  all’inaugurazione  della  quattordicesima  edizione  di
Pharmexpo in programma fino a domani alla Mostra d’Oltremare di Napoli con le 250 aziende
espositrici che incontrano i farmacisti del centro sud. L’esponente di FdI ha anche evidenziato la
grande attenzione della destra per questa professione: “Il  farmacista è presidio territoriale,
radicamento, appartenenza, ed è sempre a sostegno del benessere e della salute degli italiani”.
Per  Ugo  Trama,  direttore  politiche  del  farmaco  della  Regione  Campania,  “Pharmexpo  è  un
evento annuale di grande importanza perché mette a confronto la parte imprenditoriale con la
parte sanitaria e professionale del  mondo della  farmacia.  Oltretutto è un grande sbocco di
natura economica per la Regione Campania. Sono sempre contento di partecipare e di vedere
che poi c’è un confronto su quelle che sono le attività sanitarie. Le farmacie hanno dimostrato in
questo periodo, con la pandemia specialmente, di essere un presidio di prossimità di grande
importanza sul territorio”.
Anche Vincenzo Santagada, assessore alla Salute del Comune di Napoli e presidente dell’ordine
dei Farmacisti cittadino, attribuisce a Pharmexpo un ruolo importante perché lo riconosce come
luogo in cui “ci si confronta su dove sta andando il mondo della farmacia, ma rappresenta anche
un momento ed una culla per la formazione che è importante soprattutto in questo momento in
cui è cambiato e sta cambiando sempre il di più il ruolo del farmacista e della farmacia come
centro di prossimità della salute”.
Alla  Mostra d’Oltremare per l’edizione 2022 di  Pharmexpo era presente,  come di consueto,
anche Federfarma. “Oggi abbiamo una farmacia – ha evidenziato il tesoriere nazionale Michele
Pellegrini Calace – dal rinnovato ruolo sanitario che per anni era stato messo da parte per una
percezione di esercizio di un’attività solo commerciale, quale non è mai stata. La farmacia oggi,
ed  è  sotto  gli  occhi  di  tutti,  offre  ai  cittadini  servizi  sanitari  importanti  nell’ambito  della
prevenzione.  La  farmacia  afferma  sempre  più  un  ruolo  sanitario  anche  grazie  alla  sua
territorialità”. Gli fa eco il presidente di Federfarma Napoli, Riccardo Iorio, secondo il quale “la
farmacia  di  servizio  è  ormai  una  realtà  e  partirà  a  breve  realmente.  Con  il  nostro  lavoro
potremo  decongestionare  gli  ospedali  senza  mai  sostituirci  alla  figura  del  medico,  ma
collaborando  in  un percorso  alternativo.  Ben  venga questa  farmacia  dei  servizi:  noi  siamo
sempre pronti a qualunque innovazione”.
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“Pharmexpo è un punto di riferimento e di incontro per farmacisti, medici, operatori sanitari e
aziende  del  settore  farmaceutico  –  ha  rimarcato  Remo  Minopoli,  presidente  di  Mostra
d’Oltremare Spa -. Siamo orgogliosi di ospitare un evento che, per il prestigio delle aziende e
dei temi di confronto, rappresenta un importante contributo per il benessere e la qualità della
vita”.
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